

EL AVISADOR DE BADAJOZ.

Se publica los jueves y domingos de cada semana. — Los suscritores pagarán por un mes 2 rs. tanto los de la capital como los de fuera, franco el porte. — Todo suscriptor tiene derecho á insertar gratis, una vez al mes, un anuncio que no exceda de 8 líneas. — Se suscribe en la capital en la imprenta y librería del editor. — Los anuncios de los que no sean suscritores pagarán 25 céntos por cada línea.

SECCION OFICIAL.

Extracto de las disposiciones que contiene el Boletín Oficial de la Capital núm. 46.

Por el Gobierno de provincia se dá á reconocer al Visitador de la renta del papel sellado D. Jose Sebes.

—Por el mismo Gobierno se inserta una Real orden reclamando la captura de D. José Pardo, negociante ó corredor de la ciudad de la Habana.

—Por la Administracion de H. P. se previene la presentacion de D. Miguel Pereira, administrador que fué de la Aduana de Olivenza, ó á sus herederos si hubiese fallecido, por alcance que resulta contra el mismo á favor de la Hacienda.

—Por los Ayuntamientos de Valde- torres, D. Benito, Santa Amalia, Rena, Mengabril, Carráscalejo, Puebla de Sancho Perez y Herrera del Duque se previene á los vecinos y forasteros que posean bienes en sus respectivos términos presenten las relaciones de su riqueza, con arreglo á Instruccion, para el amillaramiento correspondiente al año económico que finaliza el 30 de Junio de 1864.

—Por el de Zarza junto Alanje se subastan los agostaderos de las dehesas de sus Propios.

—Por el de Garlitos se anuncia la

vacante de la Secretaría de su Ayuntamiento.

—Por el Juzgado de Badajoz, se saean á pública subasta los bienes de la propiedad de Francisco Hormigo, vecino de la misma, y son los que á continuacion se espresan:

Una viña de 2 fanegas al sitio de Valdepasilla, con 1512 cepas y tierra calma tasada en 1300 rs.

Otra al sitio de Malos-Caminos, de 5 cuartillas, con 1012 cepas, tasada en 1100 rs. Su remate se verificará el dia 8 de Mayo próximo en los estrados de dicho Juzgado.

SECCION RELIGIOSA.

Santos del dia.

Hoy 26. El Patrocinio de San José, San Cleto y San Marcelino papas y mártires, y la Traslacion de Santa Leocadia.

En este dia á las cuatro de la tarde, tendrán lugar los ejercicios de la Escuela de Maria por las señoras de esta asociacion en la parroquia de Santa Maria la Real.

—En dicho dia serán los ejercicios de la Archicofradía de Maria en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Concepcion, al toque de oraciones.



Lunes 27. Santo Toribio de Mogrovejo arzobispo de Lima, San Anastasio papa y San Pedro Armengol mártir.

Martes 28. San Prudencio obispo, patron de Alava, y San Vidal mártir.

Miércoles 29. San Pedro de Verona mártir y San Roberto abad.

Igualmente tendrán lugar en este día, á la misma hora, los ejercicios á San Julian, por la misma asociacion de la de la Escuela de Maria, en referida parroquia de Santa Maria.

—Continúa la Novena de Nuestra Señora de Bótoa, en la Santa Iglesia Catedral.

—Tambien dará principio, hoy 26 á la de Nuestro Padre Jesus Nazareno en el convento de religiosas Descalzas.

Gacetilla de la capital.

La Guardia municipal recogió á un licenciado del presidio de esta plaza, llamado José Sanchez Nieto, que estaba embriagado en una de las casas de la Ronda, el que llevaba consigo la cantidad de 236 rs. 10 cénts., cuyos intereses fueron depositados en poder de la Autoridad local.

—Tambien han entregado los mismos municipales, á disposicion del Juzgado, á un hombre por sustraccion de dos tenazas de zapatero.

—Ayer han comprado entre varios panaderos de esta Capital, una partida de trigo de 600 fanegas, procedente de Almendralejo, á 75 y medio reales fanega.

(Continuacion de la Santa Visita.)

En el dia 18 salió para el Almendral, escediendo el recibimiento al dia anterior porque este pueblo contaba con otros

elementos. A la puerta de la casa donde estaba hospedado le presentaron el coche de D. Juan Francisco Tobar, obligándole á aceptarlo á pesar de haber dispuesto S. S. I. visitar dicho pueblo á pié.

En el término del pueblo le esperaban 14 jóvenes encargados de recibirle con una melodiosa música los cuales le acompañaron hasta la Iglesia y diferentes casas que le obligaron á visitar. Los Sres. Curas le recibieron en la puerta de los templos con las formalidades que prescribe el ceremonial de Sres. Obispos. Visitada que fué la Iglesia y despues de haber confirmado un crecido número de personas de todas las edades, se discutió entre el clero y propietarios de dicho pueblo en qué casa había de refrescar su Prelado; mas habiéndose apereibido éste, resolvió la cuestion yendo un cuarto de hora á cada casa, cuya medida fué del mayor agrado por los que anhelaban hospedar por un instante á un Pastor tan recomendable. Es indecible los obsequios que se prepararon en las casas de estos, mas el Sr. Obispo manifestó un profundo sentimiento porque nada pensaba tomar como tiene de costumbre. Los dulces llegaron á todas las personas del pueblo; pues su abundancia hizo que todos participasen de la venida de tan venerando huesped. Nada tengo que añadir, Sr. Director, respecto al celo é inteligencia del maestro y maestra de este pueblo sobre lo que dije de los de La Torre. Esta profesora que no anhela masque ocasiones para dar un claro testimonio de la buena educacion de sus niñas y excelente disciplina, que las tenía puestas en dos filas en uno de los sitios principales por donde quiera pasar su Pastor. Todas ellas llevaban un bonito pañuelo en la mano lleno de hojas de rosas, y al pasar su Prelado las tiraban sobre él, cuyo acto le enterneció como tambien á la concurrencia,

manifestándoles tambien con otra patética y sentida alocucion lo satisfecho que quedaba de tales adelantos y del grandioso recibimiento que se le hacía por sus diocesanos á quienes amaba entrañablemente. Al retirarse á la Torre en la misma tarde fué acompañado del Clero, Ayuntamiento, propietarios y un gran número de todas las gentes del Almendral, yendo delante los músicos de dicho pueblo hasta llegar al término de la Torre donde se retiraron.

El Domingo 20 predicó S. S. I. en el pueblo de la Torre, á cuyo religioso acto concurrió todo el pueblo del Almendral. Espuso con el acierto que le distingue quienes eran los que tenían la comision divina de enseñar y quienes lo hacian por hacerse adeptos con fines particulares, descendiendo á probar que la doctrina que enseñaba la Iglesia era la verdadera, la cual no podia sufrir alteracion como sucede en las doctrinas humanas, y de aquí la diversidad de doctrinas que hoy se levantan con el fin de oscurecer la reina de todas ellas cual era la del Evangelio. El pueblo escuchó á su Pastor con indecible atencion sintiendó no haber podido prolongar mas aquel discurso, que á su grande instruccion reunia la grande uncion de un Padre que habla á sus hijos con la ternura de su corazon. A la salida de este pueblo para el de Burguillos que se verificó el 20 á las 10 de su mañana, le siguió una multitud de ambos pueblos hasta el término de Nogales, y algunas personas principales hasta la Parra, obligándole el Sr. D. Juan Francisco Tobar á aceptar su carruaje que al efecto le tenia ya preparado en el pueblo de la Torre á las 7 de la mañana del mencionado dia.

Del PARTE DIARIO:

Un descubrimiento que será sumamente grato para los amantes de las glorias literarias de nuestra patria, acaba de verificarse en el archivo general de la casa y estados del Excmo. Sr. conde de Altamira, que tiene la fortuna de contar entre sus ilustres ascendientes á los mas decididos protectores de las letras y de las artes; es el de una larga epistola en verso dirigida á Mateo Vazquez, secretario de Estado del rey Felipe II, por Miguel de Cervantes desde su cautiverio en Africa, solicitando intercediese con el rey en favor suyo y de sus compañeros de desgracia; composicion notable, no solo por la belleza de la expresion y la nobleza de los pensamientos, sino tambien por las noticias que contiene acerca de la vida de aquel inmortal escritor. Deseamos verla pronto publicada, pues todo lo que á Cervantes se refiere nos inspira el mas vivo interés, y nos complaceria que no fuera el último descubrimiento de esta clase que se debiera á la ilustracion y laboriosidad del distinguido letrado que se encuentra al frente del indicado archivo, bajo la bien conocida persona que hoy está encargada de la administracion general de la casa de Altamira.

MODAS

Dice uno de nuestros colegas:

«Los salones de Madrid cierran ostentosamente sus puertas al anunciarse la primavera, y seria ageno de la moda ocuparse de los detalles de estas espléndidas fiestas que ya pasaron, cuando nos llaman la atencion nuevas creaciones llenas de frescura y novedad.

Como todavia han de tener lugar en Madrid algunas reuniones antes de la dispersion veraniega, recomendamos á nuestras lectoras un elegante traje de sociedad.

Es un vestido de moaré color de ro-

sa, adornado con raso y tul rosa, y puntillas negras.

La falda lleva un bullon al canto de tul rosa, con una tira encima de raso, orillada por ambos lados de puntilla negra. Encima de este adorno se marcan grandes conchas, formadas por una tira lisa de raso entre dos rizadas, de raso tambien, orilladas todas por su correspondiente puntilla negra: tres de estas bandas, unas mas altas que otras, forman cada escama, disminuyendo de anchura á los extremos, y entrelazándose estos con los de la concha inmediata.

El cuerpo es escotado, de peto, y adornado de dos tiras estrechas de raso con puntilla, que parten de cada hombro, cruzándose en el pecho.

La manga es de tul blanco, y sobre ella van bullones de tul rosa.

Un peinado de bandós vueltos, con bucles á los lados, y prendido de blanda blanca, que remata en barbas por detras, con un grupo de flores, y follaje por delante, completan el traje.

ANUNCIOS.

Casa de Pegini.

Vinagre hijiénico de Bully. Sus propiedades tónicas y refrescantes le ha dado un gran nombre y la preferencia á todos los demas y á las aguas de colonia.

Agua balsámica y espirituosa de Botot, remedio eficazísimo para la conservación de la dentadura.

Agua de chantal para teñir el cabello, la mejor de cuantas hasta el dia se han inventado para este uso.

Agua nombrada de Barcelona para blanquear y hermosear el cutis.

Bencina-Collas, nueva invencion para quitar manchas en cualquiera clase de ropa por delicados que sean sus tejidos y colores.

Enolaturó rejenerativo y depurativo de la sangre, del Dr. Borrell Font, remedio eficazísimo para la curacion de las herpes, escrófulas, ataques nerviosos, reumatismo, mal de orina, vaidos y aplopejia.

Pomada de la viuda de Farnier, para la vista.

Vino del Dr. Ch. Albert.

Bolos de Armenia del Dr. Albert.

Esencia de Zarza-parrilla de Borrell

Pildoras de Morison.

Cápsulas Copaiba de Mottes.

Anises bermifugos de Santonina, contra las lombrices.

Papeles epispáticos de Albespiers.

Rob de Laffecteur.

Rob Yodurado de Laffecteur.

Se halla de venta en el almacén de Dregas Pinturas, Perfumeria y Papeleria

—Vicente Acosta, desea casa para servir, vive calle Cansado, núm. 29.

—Se vende una cuba de madera, con cinchos de hierro, de cabida de 60 arrobas. En la imprenta de este periódico darán razon.

—Se vende una tartana elegante para ocho asientos, construida con todo esmero y montada sobre muelle, perfectamente pintada. Se halla de manifiesto en el parque de Ingenieros, y su dueño Juan Castañon tratará el ajuste.

—En la calle de San Blas, número 6, cuarto bajo, se hace almoneda, por tener que ausentarse su dueño, de varios muebles de toda elegancia, de una magnífica cómoda, mesa de escritorio y otros objetos.

—A voluntad de su dueño se venden tres suertes de tierra de cabida de seis fanegas en sembradura próximas á esta Ciudad. Calle del Granada, núm. 40, darán razon.

Editor responsable, D. G. Orduña.

Imprenta del Editor.